
  

伊丹市議会は基本的に役職は２年任期）よりよい議会運営のためには、役職

★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 

         相崎佐和子 プロフィール 
 ●1973年生●親和女子高校●奈良教育大学● 〃 大学院（政治学） 
 ●フリーアナウンサー●地元ケーブルテレビ（現：ベイコム）アナウンサー 

 ●第１２代兵庫県広報専門員●伊丹市公民館事業推進委員会事務局長 
 ●伊丹市議会議員（現在2期目）  ○家族： 夫・長女（小２）・次女（３歳） 

発行元：相崎佐和子 
連絡先：〒664-8503伊丹市千僧1-1 
      伊丹市議会内 

電 話：  (090) 8528-3870  
メール：sawako-aizaki@hcc6.bai.ne.jp 

 趣味は読書です。議員になってからは、読むのはもっぱら仕事関係の本ですが、趣味と実益を兼ね 
られるというメリットあり。あと水泳も好きです。学生時代に水泳部だったこともあり、時折とても泳ぎたく 
なるのですが、こちらはなかなか時間的に厳しくて・・・いつかそのうちに。（佐和子記）                        

～情報はここから～  
皆様のお声を伺ったり、意見交換を
したりする「出前トーク」を実施中で
す。「２～３人のお喋り」「ミニ集会」
など、テーマや形式は問いません。
いつでもどこでも参ります。お気軽
に下記までご連絡を！ 

～出前トーク～ 

検索 相崎佐和子 

 
■「ＧＣコース」はスペシャル英語コース！ 
 市立伊丹高等学校の“グローバルコミュニケーション（ＧＣ）コース”を視察に行きました。 
 もともと“英語科”だったのを、伊丹市がことば文化都市を進めた経緯もあって、“グローバルコミュニケー
ションコース”にしたものです。つまり“世界的な活躍を視野にコミュニケーションも取り入れたスペシャル英
語コース”、といったところ。 実際にどういう授業をしているか知りたくて視察させてもらいました。 
 
■英語科か？ 特進科か？ 
 
 まず校長先生から説明をいただきました。印象に残ったのが、「よく“英語科か特進科かどちらだ？”と聞
かれる」との話。中学校の進路指導の先生などから特に聞かれるそうです。校長先生いわく、「英語を中心
にした特進科」とのこと。（言葉は正確ではないですが、意味合いはこうだったと記憶）。 
 確かに、目的を明確にし、分かりやすい特徴をつけることは必要です。高校や大学で、今風の横文字を入
れた、何をするのかよくわからない学科名にし、結局生徒や学生があまり集まらない・・・という話もよく聞き
ます。 
 市高については、校長先生から明確な答えをお返しいただいたので一安心。あとはいかに中身を充実さ
せ、それをＰＲするか。 
 
■授業はハイレベル！ 
 次に実際の授業見学。この日はライティングの授業で英検対策をやっていました。 
クラス（ＧＣコースは１学年１クラス）を習熟度別に分けています。英検２級に既に 
合格している生徒は準１級の対策を、２級にチャレンジ中の生徒は２級対策を 
行っていました。結構ハイレベルに感じました。個人的には、塾の授業ぽいな、 
と思ったり。 先生は熱心だし、生徒は集中して取り組んでいるし、「ＧＣコース 
がんばってるな」という印象でした。 
 

 市立伊丹高校は、伊丹の大事な市立高校です。これからも応援していきます。 

どうなの？！ 市立伊丹高校のＧＣコース！ 

  
 お茶を飲みながらアットホームに意見交換する場です。お気軽にご参加いただければ嬉しいです！ 
 
 ●日時：平成２５年８月２９日（木）１８：３０～２０：３０  ●場所：いたみホール５階 会議室１ 
 ●内容：６月議会の報告など ●人数：２０人まで  ●申込：お名前＆連絡先を電話・メールなどで（連絡先は下記） 
  ※当日参加ＯＫ！（人数把握のため事前にお知らせいただくと助かります）  ※託児はありませんがお子様連れ大歓迎です！ 

サワコの茶話会 ～３回目やります～ 


